

藝教

資訊 NEWSLETTER
<http://www.arte.gov.tw>

5

2019 / May



2019/05



本館主辦活動 ORGANIZER



本館協辦、合辦活動 CO-ORGANIZER

展演活動總表

Exhibition & Performance Schedule

表列活動如因故更動時，本館將另行公告

If the above event(s), for any Force Majeure, is changed, please consider our center's announcement as the only principle.

類別 Event	地點 Venue	時間 Time	活動名稱 Title	展演單位 The Presenter	參加方式 Entry Method	
展覽活動 Exhibition Activities	第1.2展覽室 Exhibition Room I/II	108/04/24(三) 108/05/05(日)	第十屆海峽兩岸少兒美術大展—理想世界 The 10 th Cross-Strait Exhibition of Children's Fine Arts & Paintings – Ideal World	中華文創發展協會 (臺灣) Chinese Cultural and Creative Development Association TEL (02)8773-0236	●	
		108/05/08(三) 108/05/12(日)	後浪 waves	臺南大學視覺藝術與設計學系 NUTN Department of Visual Arts and Design TEL 0928-578-588	●	
		108/05/18(六) 108/05/25(六)	《華麗世代—我們，從很遠的地方走來》 "We, The Gorgeous Generation – Have Come A Long Way."	國立臺灣藝術大學美術學系 Department of Fine Arts, NTUA TEL (02)2272-2181#2012、2181	●	
	第3展覽室 Exhibition Room III	108/05/02(四) 108/05/15(三)	散華：李宏泰個展 Sange: Scattered Flowers - Hung-Tai Li's Solo Exhibition	李宏泰 LI, HUNG-TAI TEL 0938-382-634	●	
		108/05/18(六) 108/06/02(日)	墨意彩繪 The Group Exhibition of Color Ink Paintings	南海雅集 The Nai-Hai Art Club TEL 0916-295-880	●	
	美學空間 Aesthetic Space	107/07/03(二) 108/06/26(三)	南風，藝境—亞太當代藝術展 South Wind Rises: Asia-Pacific Contemporary Art Exhibition	國立臺灣藝術教育館 National Taiwan Arts Education Center TEL (02)2311-0574#241	●	
		志工說故事 Storytelling by Volunteers	謎故事 M.E Story	108/05/05(日) - 10:00	青蛙王子	國立臺灣藝術教育館 National Taiwan Arts Education Center TEL (02)2311-0574#234
	108/05/12(日) - 10:00			上面有什麼，下面有什麼		
	108/05/19(日) - 10:00			這是我的		
	108/05/26(日) - 10:00			忍者三小豬		

封面：107 學年度全國學生美術比賽 繪畫類 國小高年級組 郭宥均《鄉下阿公的雜貨鋪》

● 自由入場、自由參加、自由觀賞 Free Admission

※ 入場須知 1. 展覽時間 09:00-17:00，週一休館。

2. 本館展演活動若遇颱風來襲，將依人事行政總處公告異動，詳情請逕洽：(02)2311-0574。

Entrance
Guideline

1. Exhibition hours 09:00-17:00, Tuesday to Sunday.

2. If the typhoon warning issued, please refer to the Directorate-General of Personnel Administration's announcement or contact the Center at (02)2311-0574.

第六屆 教育部藝術教育貢獻獎 受理推薦

獎項類別：

團體獎項

1. 績優學校獎
2. 績優團體獎

個人獎項

1. 教學傑出獎
2. 活動奉獻獎
3. 終身成就獎

受理期限：即日起至 108 年 5 月 31 日止

詳情請見

<http://web.arte.gov.tw/aecp/>

洽詢電話：(02)2311-0574

分機 120 林小姐



第十屆海峽兩岸少兒美術大展—理想世界

The 10th Cross-Strait Exhibition of Children's Fine Arts & Paintings – Ideal World

2009年,「海峽兩岸少兒美術大展」因愛而生,今年,是第十屆。本屆大展以「理想世界」為主題,與兩岸暨港澳地區的孩子們共同描繪他們心中的美好世界,而我們也將共同為之努力。

除「理想世界」作品外,本次展覽特別回顧展出大展前九屆精選作品,體現十年來兩岸暨港澳地區少兒美育的對話和發展歷程。

In 2009 "The Cross-Strait Exhibition of Children's Fine Art and Paintings" was born out of love. This year marks its 10th anniversary and its theme is "the Ideal World". Children on both sides of Taiwan Strait as well as children from Hong Kong and Macau will paint their ideal world and that is the world we will work together to create.

In addition to the "ideal-world"-themed paintings, carefully-selected works from the previous 9 years will also be exhibited to demonstrate the ongoing dialogue and the development of art achievement for children on both sides of the Taiwan Strait and children from Hong Kong and Macau.

後浪 waves

「後浪」為國立臺南大學視覺藝術與設計學系 108 級畢業展覽。在創作過程中,藝術家用作品跳脫框架、展現自身意識,使觀者經由作品與創作者相互交流而開啟新的視界。這群藝術家將乘著前浪的餘映,激起更高的浪花,揮灑出無限可能性。

浪與浪之間 不停地碰撞 激起再躍下 悄無聲息洶湧潮動
併發交織出浪的意識 揮灑著顏料的細膩 那道寂靜卻有力的浪

"Waving-off" is the graduation exhibition by Class 108 of Department of Visual Arts and Design of NUTN. In the process of creating, the artists broke free from all limitations in displaying their self-consciousness through their artworks, and engaging audience to interact with them via these works to ultimately open a new vision frontier. Surfing on the fading frontal waves helps elevate these artists onto higher and more splendid waving-offs, thus manifest infinite possibilities.

108 108
04.24 - 05.05

三 - 日 | 週一休館
09:00-17:00

● 自由觀賞

主辦單位 | 中國宋慶齡基金會
中華文創發展協會(臺灣)

TEL (02)8773-0236

廈門市文化交流協會
雲揚天際文化藝術機構



塗夢冉《理想世界》

108 108
05.08 - 05.12

三 - 日 | 週一休館
09:00-17:00

● 自由觀賞

展出單位 | 臺南大學視覺藝術與
設計學系

TEL 0928-578-588



《遲暮》

《華麗世代—我們，從很遠的地方走來》 "We, The Gorgeous Generation – Have Come A Long Way."

不信青春喚不回，不容青史盡成灰。我們從遙遠的過去一路走過來，青春的確喚不回來了，過往的輝煌歷史也的確逐漸如灰飛煙滅。人類可以記錄的到此為止，未來是 Powehi 世代，是打掉一切重新無窮創造的深邃黑暗絕美源頭。國立臺灣藝術大學美術學系的我們，從很遠的地方走來，就稱為「華麗世代」吧。

聚焦賞析 此次展覽集結臺藝大美術系 35 至 65 歲並持續於藝術創作之優秀畢業校友展 PART I，每位校友在視覺藝術領域都具獨特風格並透過此次展覽展現國立臺灣藝術大學美術學系之創造力。

Youth no returning, says who. History not reducing to ashes, we demand. We've come a long way from the distant past. It is true that once youth is gone it's gone, and the glorious history indeed is disappearing. This is where humanity records may finally end. The future belongs to the Powehi generation. It is a generation that destroys everything and ushers in a dark yet beautiful beginning for infinite possibilities. We, the students of College of Fine Arts at National Taiwan University of Arts, have come a long way from afar, therefore for this reason please refer to us as "The Generation of Gorgeousness."

Focus The artworks displayed in this exhibition include works by alumni aged 35-65 of National Taiwan University of Arts. It is the PART I of the group exhibition by its outstanding alumni who never stop creating artworks. Each and every one of them has his/her unique style in the visual art domain and they would love to show the public the creativity of students of College of Fine Arts of the National Taiwan University of Arts.

108 108
05.18 - 05.25

六 - 六 | 週一休館
09:00-17:00

● 自由觀賞

展出單位 | 國立臺灣藝術大學
美術學系

TEL (02)2272-2181
#2012、2181



107 學年度全國學生

創意戲劇比賽

108
04/15 ▶ 05/01

決賽地點：員林演藝廳表演廳
(彰化縣員林市員林大道二段99號)

賽程資訊：<http://web.arte.gov.tw/drama/announce2.aspx>

指導單位



教育部

| 主辦單位



國立臺灣藝術教育館
National Taiwan Arts Education Center

| 承辦單位



彰化縣政府
CHANGHUA COUNTY GOVERNMENT



散華：李宏泰個展

Sange: Scattered Flowers - Hung-Tai Li's Solo Exhibition

散華，簡單而言，意指散佈花朵，用以表示崇敬與讚嘆。英國詩人威廉·布雷克的名句：「一沙一世界，一花一天堂」，便視微小如草芥之物為大美；而這亦令人思忖不論花開葉落，盡能體悟生命之善。就此，藉本次「散華」展現這般旨趣。

聚焦賞析 就作品構思可分為：「令華」、「南島」、「異境」等三部分。在漆畫中時以金、銀粉的手法，不但刻畫了自然形貌，也表現光彩的交織變化。

In its simplest form, Sange (散華) refers to the scattering or dispersing of flower petals in awe and admiration. British poet William Blake's popular poem "To see a World in a Grain of Sand and a Heaven in a Wild Flower" sees just a single flower as a tiny reflection of much greater beauty. Taken together, these references are reminders of how floral blossoms or fallen leaves depict the beauty of life. The exhibition Sange: Scattered Flowers flows from this theme.

Focus The body of work is divided into three parts: 'Seasonal Flora', 'Southern Island', and 'Exotic Land'. Sprinkled with gold or silver powder using the Maki-e technique, the lacquered artworks express not only the feature of the natural matter but also the interwoven effect of light and color.

墨意彩繪

The Group Exhibition of Color Ink Paintings

聯展成員在白宗仁老師內蘊傳統外創新境的理念指導下，以啟發學員藝術潛能與思緒，激發個人創作熱誠開創獨特風格創造畫作，作者們對大自然情懷之自由與無限熱情呈現。敬祈各界觀賞指導並激發共鳴。

聚焦賞析 本次聯展係畫者領略山川大地，暮雲流轉之大自然滋養將熱誠與心靈之體會以畫作展現。

Under Mr. Bai Zong-Ren's teaching which is traditional on the inside and innovative on the outside, members of this group exhibition are inspired to their art creative potential and ideas that lead to their enthusiasm for creating paintings of their unique style. Artists are keen on displaying their ideas of nature freely and passionately through their paintings. Everyone's presence and suggestions are a pleasure to us and hopefully great resonance of art ideas and thoughts will be found via this exhibition.

Focus The exhibited paintings are works of artists to express their passion as well as spiritual realization after experiencing the magnificence of mountains and the nourishment from nature.

108 108
05.02 - 05.15

四 - 三 | 週一休館
09:00-17:00

● 自由觀賞

展出者：李宏泰

TEL 0938-382-634



李宏泰《行板·徐緩的》

108 108
05.18 - 06.02

六 - 日 | 週一休館
09:00-17:00

● 自由觀賞

展出者 | 南海雅集

TEL 0916-295-880



謝梅英《曠野寄情》

美育

第229期

藝同悅讀

焦點話題：回歸人間的舞蹈藝術

舞蹈常被認為是高高在上的藝術，但現在舞蹈的走向已然不同。人們不但能觀賞並感受舞蹈，而且舞蹈的身體就在你自己以及身邊動著。

經過舞蹈技巧訓練過的舞林高手，雖令人驚嘆，而快樂而舞的群眾，更讓人動容。

本焦點話題邀請曾瑞媛、謝杰樺、林立川與沈怡炨、陳彥斌等舞蹈觀察者，以自身經驗來書寫，唯有接近社群，認同人人皆能舞蹈，接受不同於殿堂藝術的創作挑戰，深入文化的認知，才是新紀元的挑戰。

購書資訊

http://ed.arte.gov.tw/InvitePaper/InvitePaper_order.aspx



徵稿

美育

徵稿
設限・正線・正線・正線
設限・正線・正線・正線
設限・正線・正線・正線

各路人馬飆創意 作伙獻計・給美感解碼

對美的事物有獨到見解者；
巫思將身邊廢物化腐朽為藝術者；
自許充滿美感細胞的魔法師者；
想打破僵化思維，顛覆傳統藝術學習方式者……
速速翻出圖文並茂壓箱寶，展現新世代美學力量！

獻計資格：具師生身分，意欲分享創意絕技者。
爬格字數：約二千至八千字。

投稿方式

線上投稿：臺灣藝術教育網<http://ed.arte.gov.tw> 點選「美育雙月刊／線上投稿」區，上傳文章、圖片。

郵寄投稿：備電子稿件，掛號郵寄至10066臺北市中正區南海路47號「美育編輯部」收。



方志偉《守》

南風，藝境—亞太當代藝術展

South Wind Rises: Asia-Pacific Contemporary Art Exhibition

本館年度主題展之「福爾摩沙」展區，結合互動多媒體與當代藝術遊戲裝置等，藉由 6 位臺灣新銳藝術家接力創作而展現新世代之美學力量，諸如綠點子的多媒體的互動裝置作品《植物叢林》、李文政的當代藝術遊戲裝置《賺大錢》、知名設計師劉經緯的《包包流浪記》等。

本次展出藝術家方志偉《心記》系列作品，藝術家專研水墨走獸，以「獼猴」為研究主題，作品主要從觀察動物行為模式延伸至對家人、家族間的情感體悟。此次作品，有許多畫作以金箔與彩度做出不同的嘗試，以色代墨、以墨輔色，融入嶺南畫派的「撞粉」技法，使作品蘊含「畜」與「獸」的靈氣，展現出藝術家對生活周遭事物情感體悟。

The "Formosa" area of our annual themed exhibition is an exhibition of artworks that combined interactive media, contemporary art incorporated with game installation and art pieces by 6 Taiwanese rising artists, such as "The Plant Jungle" – a green multi-media interactive installation, "Making Big Money" – a contemporary artwork incorporated with game installation by Li Wen-Zheng and "The Drifting Journey of Bags" by the famous designer Liu Jing-Wei.

The exhibition will display ink paintings from "the Heart Series" by artist Fang Zhi-Wei. The artist specializes in animal-themed ink paintings. Using "macaques" as the subject of his research, the artist expresses his feelings for families by observing animal behavior. Many of the exhibited paintings are created with gold foils and colors. Colors are used instead of ink and ink is used as a secondary color. The "adding power" technique of Lingnan School of painting is applied so that paintings of this series display the spirits of "animals" and "beasts" while demonstrating the artist's feelings for things around his daily life.

107 108
07.03 - 06.26

二 - 三 | 週一-休館
09:00-17:00

● 自由觀賞

指導單位 | 教育部

主辦單位 | 國立臺灣藝術教育館

TEL (02)2311-0574
#241

南風，藝境 — 亞太當代藝術展

工作坊系列活動

報名方式 | 同步公布於展覽粉絲專頁、國立臺灣藝術教育館官網、藝高文創粉絲頁，以線上表單報名，報名成功後收到匯款資訊即可匯款，匯款帳號以及報名表單以線上公佈為主。

洽詢專線 | (02)2311-5074 分機 241

上課地點 | 本館第 3 會議室（臺北市中正區南海路 43 號）

課程實際內容請逕自本館網站 <http://www.arte.gov.tw/> 查詢

當代水墨繪畫—動物園

活動內容 | 藝術家方志偉將介紹水墨創作之材料和工具，以及示範動物的摹寫概念與技法，讓學員對水墨具備基本的認識後，學員可以選擇自己所喜愛的主題開始創作，並從旁指導繪畫技巧，最後完成一幅完整的作品。

授課講師 | 方志偉

上課時間 | 108/05/05 14:00-15:30

參與對象 | 國小 4 年級以上

報名費 | 每名新臺幣 200 元

招收人數 | 20 人（備取 5 人，遞補者另行通知）

報名網址 | <https://goo.gl/forms/qApnCjOervPSlvfC2>





67TH
全國學生
NATIONAL STUDENT ART COMPETITION
美術比賽

特優作品
展覽

107/12/25—108/02/13

國立臺灣藝術教育館

108/02/16—108/03/06

中區展場（臺中）國立公共資訊圖書館

108/03/09—108/03/20

北區展場（宜蘭）宜蘭縣政府文化局第二、三展覽室

108/03/29—108/04/08

南區展場（高雄）高雄市文化中心至真堂一、二館

108/04/13—108/04/27

澎湖展場（澎湖）澎湖縣政府文化局中興藝廊

108/05/01—108/05/15

東區展場（臺東）國立臺東生活美學館

南海路 倉創藝鳥

CREATIVE ISLAND

數位兒童藝術基地

10:00-17:00 (週一休館)

指導單位  教育部

主辦單位  國立臺灣師範大學
National Taiwan University National Children's Art Education Center

臺北市中正區南海路43號
(02)2311-0574

一起來玩吧！



力巴哈客 Lipahak Forest

森林

數位藝術互動基地

OPEN
10:00-17:00
週一休館

奇藝大冒險肥丁
展開一場
到南海書院，

★ 奇藝門

★ 謎故事

指導  教育部

主辦  國立臺灣師範大學
National Taiwan University National Children's Art Education Center

CREATIVE ISLAND
倉創藝鳥 2.0
數位藝術互動基地



藝童玩墨

Kids Have Fun with Chinese Calligraphy

活動時間 每週六 14:00、15:00 各 1 小時為一梯次，
可連續參加 2 小時。

活動地點 本館第二研習教室

活動費用 免費

報名方式 現場報名、自由參加

注意事項

1. 本館會準備文房四寶，數量有限。
2. 課程內容為志工老師自由訂定。
3. 使用完敬請撥冗清洗用品。
4. 如遇天災或無法預測之意外狀況，活動會因應狀況而取消或變更，敬請見諒。

志工說故事

Storytelling by Volunteers

活動時間 | 週日 10:00-11:00

活動地點 | 本館謎故事 自由入座

參與對象 | 需親子或師生共同參與

05/05 《青蛙王子》

05/12 《上面有什麼，下面有什麼》

05/19 《這是我的》

05/26 《忍者三小豬》

活動洽詢：

(02)2311-0574 分機 234



An illustration showing several children in various poses, some sitting on the floor and some standing, engaged in painting. They are surrounded by colorful paint splatters and brush strokes. The background is a light, textured surface with some abstract shapes.

世界兒童畫展

World School Children's Paintings Exhibition

歷屆作品欣賞

<http://ed.arte.gov.tw/ChildArt/index.aspx>



玩藝玩 Play Art

活動地點：研習教室
參與對象：國小親子組
(須由家長陪同上課)

活動
時間

週六 14:00-16:00

05/11 《補夢網》 05/18 《和大海說說話》

06/15 《拼拼貼貼來玩小繪本》

參加方式

線上報名：請至本館全球資訊網 <http://www.arte.gov.tw> 「熱門研習」項下，點選報名。

錄取方式：依報名先後順序錄取正取國小親子 10 組 (備取 5 組，遞補者另行通知)，額滿為止。

活動費用：每組新臺幣 300 元，並於報到當天繳交；身心障礙者及低收入戶等學員則費用全免。

報名及詳細課程內容於開課前 1 個月刊登活動網站，活動內容如有異動，依本館公告為主。



活動洽詢：(02)2311-0574 分機 232



i 藝術, i 學習



學生藝競館

提供國立臺灣藝術教育館 辦理之全國六大比賽，包含決賽要點公告、比賽報名、最新消息、成績查詢……等賽務相關資訊。

網路藝學園

「學習不打烊、學習無界限」，包含視覺藝術館、表演藝術館、音樂館等豐富的藝術領域線上課程，提供了「最新消息」、「課程內容學習」、「會員學習紀錄」及「演講廳」功能。



館長與民有約

登記時間

每月 1 至 10 日開放登記當月會面時間。

登記窗口

現場：臺北市南海路 43 號
電話：(02)2311-0574 分機 110
傳真：(02)2375-8629
網址：<http://www.arte.gov.tw>

- ※ 1. 可以現場、電話、傳真、電子郵件、網路等方式為之，但現場及電話登記者，須於各該登記期間上班日之上午 9 時至下午 5 辦理。
- 2. 未用制式登記表書寫者，請載明：姓名、性別、職業、電話、地址、約談主題。

約見時間

以每月最後一週星期三 下午2時30分至5時為原則，若遇議會期間及業務需要得另擇期辦理。另，每月最後一週星期三為假日者，則約見活動提前至前一週之星期三辦理。

- ※ 1. 每次約見人數以 5 人為原則，依申請登記時間先後順序及約談主題之迫切性，排定順序。(書面或電話通知)
- 2. 本活動由本人親到(請攜帶國民身分證核對)。非本人到場，取消約見資格。
- 3. 如未依約見時間出席者，視同放棄，並依序遞補，登記人不得異議。
- 4. 有下列情事之一者，本館不予受理登記，事後發覺者，取消約見：
 - (1) 代理他人辦理申請登記或約見時代理他人陳情者。
 - (2) 約談主題與本館業務之改進、建議或陳情無關或非本館權責者。
 - (3) 係重複約見之案件。
 - (4) 約談內容要求保密者。
- 5. 本館員工不得參與本活動，或代替他人申請登記。



公務人員應恪遵憲法及法律，效忠國家及人民，
增進國家利益及人民福祉。

考試院



公務人員保障暨培訓委員會 提醒您
Civil Service Protection & Training Commission



預約
導覽

Reservation for
group Guided Tour

藝教館

- 預約導覽
週二～週五 上午場、下午場
- 預約電話
(02)2311-0574 分機110
10人(含)以上團體, 請於7天前預約

預約申請表, 請至本館全球資訊網
<http://www.arte.gov.tw/>
單一窗口, 下載填送申請



消滅登革熱 大家愛注意!!

滅蚊不分內外 防蚊從早到晚

室外

- 擦防蚊藥品
- 穿浅色長袖衣褲
- 容器清空倒置
- 廢棄容器回收處理

室內

- 紗窗
- 蚊帳
- 電蚊拍
- 養大肚魚、孔雀魚
- 捕蚊燈

一般症狀

- 頭痛
- 發燒38°C以上
- 後眼窩痛
- 噁心
- 肌肉痛
- 食慾不振
- 出疹
- 關節痛

出現 速就醫!!

警示徵象

- 容易嗜睡
- 嘔吐
- 躁動不安
- 胸水腹水
- 肝臟腫大

▲重症高危險族群

- 1、慢性病患(如糖尿病、高血壓患者等)。
- 2、抵抗力弱的老人、小孩。
- 3、感染不同登熱型別之登革病毒者。



衛生福利部
Ministry of Health and Welfare



衛生福利部疾病管制署
TAIWAN CDC



登革熱防治諮詢專線 1922



- 3不
1. 危險公共場所, 不去
 2. 標示不全商品, 不買
 3. 問題食品藥品, 不吃

- 7要
1. 消費資訊, 要充實
 2. 消費行為, 要合理
 3. 消費受害, 要申訴

4. 1950專線, 要牢記
5. 消保活動, 要參與
 6. 爭取權益, 要團結
 7. 綠色消費, 要力行

服務指南 SERVICE GUIDE

☑ 服務專線 Phone Number

TEL : (02)2311-0574轉110

☑ 開放時間 Hours

週二至週日09:00-17:00

休館日：週一、農曆除夕、大年初一
(若遇特殊情況另行公告)

Tuesday-Sunday 09:00-17:00

Please Note: We are closed at Monday, Chinese Lunar New Year and the first day after it (If special conditions are called for additional announcements will be made).

☑ 館址 Address

10066臺北市中正區南海路43、47號

No 43,47, Nanhai Road, Zhongzheng District, Taipei City 10066, Taiwan (R.O.C.)

☑ 網址 Website



全球資訊網
www.arte.gov.tw



臺灣藝術教育網
ed.arte.gov.tw



facebook
www.facebook.com



網路藝學園
elearn.arte.gov.tw



🚗 交通路線 Transportation *含備低地板公車 Including Low-Floor Buses

※配合捷運萬大線工程，自104年5月22日至110年12月，南海路改為西向(往和平西路)單行道。

🚇 捷運 / 中正紀念堂站(2號出口, 步行約7分鐘)
小南門站(3號出口, 步行約10分鐘)

🚌 公車 / 中正二分局站(243、248、262、304、706, 步行約5分鐘)
建國中學站(單向往和平西路, 1*、204*、630*, 步行約2分鐘)
南昌路站(3、5、18、38、227、235、241、243、295、662、663, 步行約6分鐘)
南門市場站(羅斯福路各線公車, 步行約7分鐘)
植物園站(1*、204*、630*、242、624、907、和平幹線、藍28, 步行約6分鐘)

※ During the construction period of the Taipei MRT Wanda-Zhonghe-Shulin line (from May 22, 2015 to Dec, 2021), Nanhai Rd. will be one-way starting from Chongqing S. Rd. going toward Heping W. Rd.

🚇 MRT / 1. Chiang Kai-Shek Memorial Hall (Exit at No.2)
2. Xiaomen (Exit at No. 3)

🚌 BUS / 1. No. 243, 248, 262, 304, 706 : to "Zhongzheng Second Police District".
2. No. 1*, 204*, 630* : to "ChienKuo High School"(East).
3. No. 3, 5, 18, 38, 227, 235, 241, 243, 295, 662, 663 : to "Nanchang Road Sec.1".
4. All Roosevelt Road lines: to "Namen Market".
5. No. 1*, 204*, 242, 624, 630*, 907, BL28: to "Botanical Garden".

發行所 國立臺灣藝術教育館 | 發行人 吳津津 | 總編輯 蕭炳欽 | 責任編輯 周玉立
視覺設計 四點設計有限公司 | 印刷 彩之坊科技股份有限公司 | 翻譯 金石翻譯有限公司
非本館主辦之活動，相關資訊由主辦單位提供；如有更動，文責由主辦單位負責。

請裁剪填寫以下資料，附於函索郵寄信封內



《藝教資訊》 免費索取

請附回郵(每期郵遞票價6元)及郵寄資料(姓名、地址、郵遞區號), 信封註明「函索藝教資訊×期數」, 逕寄本館視覺藝術教育組收。

1. 檢附郵資6元× 期 = 元 ※每期請備6元郵票1張。聯絡電話：

2. 收件人： 新訂讀者。 續訂讀者, 地址更新如下(原地址者無需☐)

收件地址：□□□-□□